
PAROLE CON GN 
Il gruppo GN è un digramma; la regola dice che dopo GN non ci vuole la i, a 
meno che non sia un nome maschile plurale. 
Fanno poi eccezione le voci verbali al modo indicativo, tempo presente, prima 
persona plurale, che si scrivono con GNI: noi ci impegniamo, noi disegniamo, 
noi accompagniamo… 
Inoltre fa eccezione, perché si scrive con GNI, la parola compagnia.  
 
A. Completa la tabella scrivendo i  
nomi mancanti.  

SINGOLARE PLURALE 

compagno  

 pugni 

zampogna  

 cigni 

fogna  

 cicogne 

agnello  

 montagne 

pagnotta  

 cognomi 

ignoranza  
castagna  

 ignominie 

pugnale  

 regni 

ragno  

 ragnatele 

rampogna  

agnolotto  

ingegnere  

 ingegni 

 contegni 

campagna  

 bagni 

C. Ci sono parole che non conosci? Cercale sul vocabolario e scrivi sulla tua 
rubrica il significato; poi sul quaderno scrivi una frase che contenga la nuova 
parola che hai imparato. 

Mi piace fare scampagniate 
nei prati, in compagnia dei 
miei compagni, e mangiare le 
castagnie.  
Se però noi vi insegnamo la 
ricetta delle lasagnie, non 
sentirete più il bisonio di 
mangiare altro. Questa è la 
ricetta di mio cogniato 
Ignazio, che fa il cuoco in 
Campania; il suo lavoro lo fa 
con così tanto impegnio che 
tutti lo chiamano genio.  
 
_______________________ 
_______________________ 
_______________________ 
_______________________ 
_______________________ 
_______________________ 
_______________________ 
 
 

B. Quanti orrori! Cancellali, 
presto, e riscrivi esattamente 
le parole errate. 
 


